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Vaya como se están ponien
do los escaparates del comer
cio toledano. No hace falta 
más que ver a las jovencitas 
mirando absortas las prendas 
que se pondrán en la velada de 
Fin de Afio. 

Si usted va a salir en los 
próximos dfas a la carrete
ra recuerde que los dfas de 
Navidad son para vivirlos 
con la familia. Extreme las 
precaw:iones y dudo.do con 
la niebla. 

Los ence"ados del Servicio 
de Recaudaci6n Municipal si
guen en sus trece. Es l6gico 
que defiendan su empleo con 
este tipo de medidas. Si las co
sas no han estado bien hechas, 
da la impresi6n de que ellos no 
tienen culpa alguna. • 

El club de solteros se está 
quedando con pocos sQCios. 
Ayer nuestro compañero, 
amigo y colego «EL CIHS
PUM» se nos casaba con 
Maria José. Nos sumamos 
a EL DIA DE CUENCA 
para felicitarlos por tan 
maravillosa decisión. 

Hay gente que durante la 
noche toledana toma a 
«chunga» los semaforos de 
la ciudad Además de ir ju
gandose la pie~ hacen que 
los prudentes vayan «cisca
dos de mkdo». 

Esperemos que la lotería se 
deje un poco de su gracia y sa
lero en nuestra provincia en el 
Sorteo de.Navidad. 

Hombn! ya era hora de 
que a los que les tocan de 
cerca los temas de justicia 
dij~ran que su administra
ción es lenta. 

EL HUESO 

Luis García-Hinojosa, ahora parroco de Santiago del Arrabal (Foto: J. Luis 
Pérez) 

Veintiséis años en el Colegio Infantes 

Homenaje colegial a 
Luis García-Hinojosa 

Los profesores, alumnos, pa
dres de alumnos, antiguos alum
nos y amigos del Colegio de Nues
tra Señora de los Infantes de To
ledo rinde un homenaje durante 
los días 19, 20 y 21 de diciembre, 
al que fuera su vice-rector, Luis 
García-Hinojosa Sánchez-Largo, 
durante veintiséis años. Reciente
mente el Cardenal Primado a 
nombrado a Luis García-Hmojo
sa párroco de Santiago del Arra
bal, por lo que ha tenido que cam
biar sus tareas educativas y éste es 
el motivo de tributarle un home
naje, según dice en una circular 
remita por el director del colegio, 
Sebastián Villalobos, «para de
mostrar nuestro agradecimiento 
por su abnegada labor». 

La fecha elegida para organizar 
los actos, el 21 de diciembre, coin
cide con el día, hace treinta años, 
que fue ordenado sacerdote y en 
tomo a ese día, veinteséis años 
atrás, fue nombrado vice-rector 
del Colegio Infantes. Por ello ma
ñana la liturgia, la música y la his
toria congregarán junto a él a to
das aquellas personas que le esti
man. Para el director «el mejor re
galo que podemos hacerle es nues
tra presencia masiva, orante y go
zosa, en los dos actos programa
dos el día 21». Además se le han 
preparado dos regalos colectivos, 
uno es un libro que recoge la his
toria del Colegio Infantes, para 
ello hay personas que están inves
tigando en la Historia, historias y 
recuerdos. El libro no estará ter
minado mañana, pero habrá un 
adelanto en el transcurso de la 
conferencia ofrecida por Juan Es
tanislao. la segunda cuestión es la 
creación de una beca en el Semi-

nario que lleve el nombre del Co
legio de Infantes-Don Luis Gar
cía-Hinojosa y que disfrutarían los 
alumnos procedentes del Colegio. 
«Este regalo le hará mucha ilu
sión. Lo que nos hubieramos gas
tado en una cómida lo dedicamos 
a un fin más noble como es la for
mación de sacerdotes que conti
núen la obra de Don Luis»; de 
esta forma, pide la colaboración 
de todos Sebastián Villalobos. 

Actos 

Dentro de los actos programa
dos para el homenaje en el día de 
ayer, se celebró en la Parroquia de 
Santiago el Mayor un concierto a 
cargo de la Coral de Orgaz, que 
dirige José Luis Romero-Salazar 
López, padre ~e alumnos. Hoy 
está previsto para las ocho y me
dia de la n6che en la misma 
parroquia el Pregón de Navidad y 
la intervención de la Coral Bab
Al-Mardom, dirigida por Roberto 
Jiménez Silva, antiguo alumno. 
Mañana tendrá lugar a las seis y 
media de la tarde la Concelebra
ción Eucarística en Santiago el 
Mayor y a partir de la ocho em
pezará en el salón de actos de la 
Caja Rural un acto cultural com
puesto, en primer lugar, por un 
concierto a cargo de la Escolanía 
Nuestra Señora del Sagrario, del 
Colegio de Infantes, dirigida por 
Antonio B. Celada. Seguirá la ac
tuación de la Coral Colegial, diri
gida por Juan Antonio Román 
Rufo; y finalizará el acto con la 
lección académica de Juan Esta
nislao López Gómez, profesor y 
antiguo alumno. 

Carmen Conde y José María Martín, unicos candidatos· 
al decanato 

Ayer se eligió decano ·de 
abogados de Toledo 

J.I. 

Ayer se celebraron elecciones 
entre el colectivo de los profesio
nales adscritos al Colegio de Abo
gados de Toledo. Para dirigir la 
Junta de Gobierno del mismo, el 
decanato, sólo habíy dos candida
tos, la actual decana Carmen 
Conde, que lo hace por segunda 
vez, y José María Martín Simón, 
abogado con despacho abierto en 
Torrijos. También se eligieron los 
cargos de diputado segundo y de 
bibliotecario. Para diputado se
gundo sólo se presentó un candi
dato, Juan Antonio Espinosa Car
mona y para el puesto de biblio
tecario dos , José Luis Chorot y 
Femando Torres. 

Toledo y Talavera 

Si bien las· cifra de colegiados 
no ha podido ser concretada con 
precisión, entre Toledo y Talave
ra, ciudades en las que hay en 
cada una de ellas un colegio, el 
número de asociados que se en
cuentran inscritos en el Colegio de 
Abogados de Toledo, oscila entre 
los 550 y 600. De estos, 150 son 
«no ejercientes», puesto que traba
jan en puestos de la Adminsitrad
ción o son procuradores y el resto 
son ejercientes. Del total del co
lectivo, sólo 52 son mujeres. Re-

sidentes en Toledo y el resto. de la 
provincia hay unos 200 y el resto 
viven fuera de la misma. La Jun
ta de Gobierno del Colegio está 
compuesta de un dacanato, ·tres 
diputados, un secretario, un teso
rero y un bibliotecario. Las elec
ciones se efectúan cada cuatro 
años. 

Talavera de la Reina tiene su 
propio Colegio, pero pueden vo
tar en el de Toledo, pero no los 
de éste en el de Talavera. En la 
profesión de abogados no hay pa
rados, puesto que unos trabajan 
en su propio despacho, otros lo 
hacen en la administración o en la 
empresa privada o bien se encuen
tran en situación de concurso para 
oposiciones, lo que no tiene entre 
el · colectivo categoría de paro. 

Los problemas del colectivo, 
según las fuentes consultados por 
EL DIA se refieren en una gran 
parte a la mala imagen que el mis
mo tiene, por cuanto padecen en 
sus propias carnes la lentitud de la 
justicia, tanto por la falta de me
dios, como por el trabajo que han 
de hacer aún con leyes o~oletas 
y antiguas. Otro aspecto al que se 
refieren es a lo mal que se paga 
en la provincia el turno de oficio, 
al que están obligados todos los 
inscritos en el Colegio. 

Al cierre de nuestra edición 
aún no se sabía los resultados de. 
la elección. 

Entrega de premios. En la mañana de ayer tuvo lugar 
en el Ayuntamiento de Toledo la entrega de premios a las dos 
ganadoras del concurso de carteles de la campaña «Navidad 87». 
Gema Esperanza Gómez, a la izquierda en la fotografia de. C. 
Moreno, fue la ganadora del primer premio, un ordenador; y 
Ruth García, a la derecha, recogió de manos del concejal de Sa
nidad, José Luis Gutierrez, la maquina de escribir que le corres
pondía como segunda clasificada. 
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